





Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年9月27日朝刊



①記事の動物園では、7月から9月にかけて合計何頭のシマウマが生まれましたか。

( 5 ) 頭

②シマウマの赤ちゃんの特徴を記事から読み取って書きましょう。

富士サファリ

裾野市須山の富士サファリパークで、シマウマの赤ちゃんが相次いで誕生し、来園者の人気を集めている。7月下旬から9月下旬にかけて雄2頭、雌3頭が生まれた。同館によると、シマウマの赤ちゃんはしま模様の黒い部分が少し茶色っぽく、成獣より毛がフワフワとしている。という。母親に寄り添って歩いたり、乳を飲んだりして、愛らしい姿をみせている。担当者は「限られた期間しか見られない、かわいらしい様子を楽しんでほしい」と話した。

シマウマ赤ちゃんすくすく

(例)しま模様の黒い部分が少し茶色っぽく、成獣より毛がフワフワとしている。

③シマウマの赤ちゃんはどんな様子がかわいらしいですか。記事を参考に30字以内で説明しましょう(句読点を含みます)。

(例) 母親に寄り添って歩いたり、乳を飲んだりしている様子。母親に顔を近づけたりして、頼りきっている様子。小さくて毛がフワフワしている様子。 など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校(低・中・高学年)/生活、理科、総合)